



Pièces	10 Pièces
Superficie	740 m²
Référence	022024-008
Prix	5 950 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Réf: 022024 008 • exclusivité • Découvrez cette propriété exceptionnelle offrant une vue panoramique sur la baie de Cannes, les collines de l'arrière-pays, et l'esterel. Construite en 1959 dans un esprit hacienda, cette résidence se distingue par ses magnifiques baies vitrées cintrées en fer forgé. Entièrement rénové en 2022, elle crée un cadre de vie alliant charme Méditerranéen, confort, et modernité. Une imposante piscine de 18x5 M, entouré d'une grande terrasse de 120 m2, domine la propriété, offrant un lieu idéal pour profiter de la vue panoramique. La prestigieuse villa d'environ 320 m2 ...

Ref: 022024 008 • sole agent • discover this exceptional property offering sumptuous panoramic views of the bay of Cannes, the hills of the backcountry, and the esterels. Built in 1959 with a hacienda-inspired design, this residence stands out for its magnificent arched wrought-iron windows and unique styling. Fully renovated in 2022, it creates a contemporary living environment combining mediterranean charm, comfort, and modernity on the french riviera. An impressive 18x5 M swimming pool, surrounded by a large 120 m2 terrace, dominates the property, providing an ideal place to enjoy the ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

